

2007年(平成19年)10月10日(水曜日)

九月二二日、霧の都ロンドンには珍しい快晴の一日。この日、世界最大のワイン品評会、インターナショナル・ワイン・チャレンジの受賞パーティーが開催され、出席してきました。

当日の主役は各国でメダルを

晴 | 雨 | 計

す。私も木箱にうや  
うやしく鎮座した金  
メダル受賞酒「真野  
鶴・万穂」を日本か  
ら連れて、いつの参  
加です。

午後七時、会場の老舗ホテルに到着。広間には、世界各国から集まつたワイン関係者約七百五  
十人がシャンパン片手にタキシード、  
ドレス姿で、まるで映画のシーンのよ  
うです。日本からは新潟、広島、神戸  
などの九惑元、現地の法人関係者を含

# 万穂、ロンドンに行く

るグラスとシャンパン、ワインが宝石箱の上に輝いています。その宝石箱の真ん中に、日本から連れていった酒を静かにおいて、おもむろにワイングラスに注ぎ、「日本酒で乾杯！」。

実は」の「萬穂」の名は、私が十二年前に歳に戻った時のベテラン杜氏、松井氏のお名前。杜氏が醸す酒同様、稻穂が溼らるような味わい深い響きが大好きで、いつかこの名前を使わせてもらおうと大事に温めていたものでした。

今回、その名を付けた酒が見事に金牌を受賞。世界各国のワイン関係者に囲まれて、「万穂」はどんな気分

たいたのだと思います。  
今秋、この酒の英國への出荷が始まります。貴重な国際舞台を経験させてもらつた「万穂」が、ロンドンで元気には活躍する姿を頼つばかりの私でし

七

尾畠 留美子（尾畠酒造常務取締役・佐渡市）